

若年性がん患者会 Be style 活動報告

◆患者会の開催

本年度より、カフェの個室を利用した患者会の開催から、レンタルスペースを利用した患者会の開催を行っております。

患者さんの金銭的な負担を減らす為ですが、話しやすい雰囲気を作る事や、肩の力を抜いて、気分転換になるような場所を作りたいと思っていますので、まだまだ工夫しながら、試行錯誤が必要だなと感じております。小さな課題をひとつひとつクリアしながら、丁寧に患者会を育てたいと思います。

◆FB インスタグラムの運営

知り合いの方を通じて、フェイスブックのヘッダーや、プロフィールで使用するイメージをアップデートする予定です。Be style では明るくて元気なイメージのひまわりをモチーフにしておりますが、より親しみやすい、そして印象に残るようなサイトにしたいと思います。

インスタグラムでは、新しいコンテンツをいくつか用意しているのですが、編集、確認が終了して、準備が整い次第、公開予定です。

◆リレーフォーライフ2024への参加

今年も、昨年に引き続き、リレーフォーライフの参加を予定しています。昨年は、レモネード販売や物販で寄付金を集めました。今年は小物をその場で作ったり、参加型のイベントを計画中です。